
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第２回白山公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和４年１２月７日（水曜日）午後 7時～午後 7時 35分 

(3) 開催場所 白山公民館 会議室 

(4) 出席委員氏名 

谷川勝美委員 八田千香委員 坂下博行委員 新谷英夫委員 

堀江和佳奈委員 生田健一委員 重屋万智子委員  

稲葉多津子委員 

(5) 欠席委員氏名 
笹木啓一郎委員 加藤智也委員 南出隆司委員 野口昭男委員 

恒本ひとみ委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 表 利右衞門 

主事 梅田美穂  主事 富坂妙子 

(7) 会議議題 

（１）令和４年度白山公民館事業進捗状況について 

（２）公民館長の任期満了について 

（３）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和４年度 第２回白山公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

市民憲章唱和、運営協議会委員長あいさつ、公民館長あいさつ 

協議事項 

・令和４年度白山公民館事業計画進捗状況について 

コロナ禍で中止・変更があった催しの概要や今後の予定、自主

講座の実施状況等を説明・協議し承認 

【質問・意見】 

・放課後子ども教室 4月～10月しらやま学童クラブとの連携事業

で 525 人という数字は間違いではないか？学童クラブを利用して

いる子どもの人数は、単純に計算しても 1 か月 800 人以上になる

と思うが。 

 公民館との連携事業、教室だけをカウントします。「本の読み聞

かせ」「壁新聞作り教室」に参加した児童の数を集計したものです。 

・館長の任期満了に伴う館長候補選びについて、以前の選任方法

や他地区の実情を表館長より説明。 

 谷川委員長が、運協委員より男女 6 名の選考委員を選任する。

谷川勝美委員、新谷英夫委員、堀江和佳奈委員、生田健一委員、 

重屋万智子委員、稲葉多津子委員 

 運協終了後、選考委員会に入る。 

(11) その他 
なし 

 
 


